MINISTERE DE LA SANTE ET DES AFFAIRES SOCIALES

REPUBLIQUE DU MALI Un Peuple - Un But - Une Foi

SECRETARIAT GENERAL

COMMUNIQUE $N^{\circ}12$ DU MINISTERE DE LA SANTE ET DES AFFAIRES SOCIALES SUR LE SUIVI DES ACTIONS DE PREVENTION ET DE RIPOSTE FACE A LA MALADIE A COVID 19 AU MALI

Conformément à son engagement de tenir régulièrement informées l'opinion nationale et internationale de la situation épidémiologique au Mali, le ministère de la Santé et des Affaires sociales communique :

Suite au communiqué du vendredi 20 mars 2020, faisant cas de deux (2) passagers suspects de COVID-19, des vols reçus à l'Aéroport International Modibo KEITA Bamako Sénou, les résultats des tests effectués au laboratoire se sont tous négatifs.

A ce jour, le Mali n'a notifié aucun cas de coronavirus.

Le ministère de la Santé et des Affaires sociales invite les populations à respecter les mesures d'hygiène individuelles et collectives à travers les gestes barrières : se laver fréquemment les mains au savon ou appliquer une solution hydroalcoolique, éternuer dans un mouchoir propre à usage unique ou dans le pli du coude, respecter la distance d'un mètre entre les personnes, éviter de se serrer les mains et se faire des accolades.

Bamako, le 21 mars 2020

P/Le Ministre / PO Le Secrétaire Général

Dr. Mama COUMARE

Chevalier de l'Ordre National